
『秋』のお話･･･あと、少々皆様にお願いが･･･

今月は秋と言う事で『スポーツの秋』号になりましたが、岩永社長は自転車、
黒木常務はゴルフ、秋田会長はなんとゴルフと自転車両方(汗)と、卓球以外も
九州第一工業は何とも健康的な『秋』を過ごしています。皆様は如何ですか？
『秋』のお話もありますが、皆様にお知恵をお借りしたい事があります。実は
You Tubeチャンネル『九州第一工業ＴＶ』、何をやろうかと考えているうちに
半年が過ぎました。しかし、良案が思いつかず時が経過しています。そこで『
こんなコンテンツが見たい！』など、弊社スタッフにご意見を頂けると助かり
ます。　　　　　※『これ食べてみた(笑)』などは、お受けできかねます(笑)

★田中くん：最近、卓球の練習のおかげで、体のキレが良いらしく、打ちっぱなし
　　　　　　ではゴルフの調子が良いとの事（笑）････ほんとかいな（汗）

★松尾くん：普段から近所のジムに行っているので一人だけ体が仕上がっている松
　　　　　　尾君。なんだかんだ一番元気！卓球の練習後、ゴルフの練習にＧＯ！

★藤田さん：さすが現役に一番近い藤田さん。少し練習して感覚が戻りつつありま
　　　　　　す。男３人彼女のカットボールに翻弄･･翌日彼女は筋肉痛に翻弄（笑）

★大神専務：４年ぶりに卓球した大神専務。さすがまだそれなりにはできてる！が、
　　　　　　息切れがエグい！スポーツが健康を害する事もあるんだな～。ｂｙ田中

早くも
施工実績集９月版

今年４月にリリースして大変ご好評を頂いてお
ります施工実績集ですが、早くもパワーアップ
して９月版をリリースしました！
新しい竣工物件や、評定内容の説明など新たに
８ページを追加！瓦版でもご紹介した竣工物件
などもいち早く掲載させて頂きました。表紙も、
晴天に映える格子母屋にイメージを一新してお
ります。それに伴い、会社概要の表紙と写真も
少し入替を行っております。
弊社ホームページ、ダウンロードページからも
公開を開始していますので、ぜひご覧下さい。
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お久ぶりの『けちんぼ総務のＩＴ改革！』、皆様の中には気にはなっている
けど、どうなんだろう？？というネタを取上げてみます。
それは『Ｗｉｎｄｏｗｓ１１無償アップデート問題』です。パソコンに詳し
い方は、Ｗｉｎｄｏｗｓの新バージョンがリリースされる度に発生する悩ま
しい問題です。新バージョンが発表されると言う事は、現在のバージョンの
サポート終了が発表され、サポート終了後はマイクロソフトのアップデート
がなくなる事になり、セキュリティの事などを考えるとサポート終了前に、
新バージョンへの移行が望ましい事ではあります。
九州第一工業の総務は、ＭＳ－ＤＯＳの
頃からパソコンを扱っているので、この
Ｗｉｎｄｏｗｓアップデート問題で過去
に信じられないポンコツＷｉｎｄｏｗｓ
がインストールされた時代も経験してい
るので対応は慎重です。

結論から言いますと、九州第一工業では
現在の所、Ｗｉｎｄｏｗｓ１１のアップ
デートを『今は』見送りました。

試しに私物のノートパソコンをアップデ
ートして立ち上げた時の私の第一声････
『おっっそ！』でした。

直ぐにダウングレードしたかったのですが、いろいろ試したい事もあった
のでそのままにしていますが、社内で使っているＰＣでは同じ結果になる
事が明らかだった為、今焦ってＷｉｎｄｏｗｓ１１にする必要は無いかな
と社内でのアップデートは今の所見送りました。
先日積算用のパソコンを新しくしましたが、Ｗｉｎｄｏｗｓ１０のダウン
グレード版ＰＣを導入しています。
現在の発表では、Ｗｉｎｄｏｗｓ１０のサポートは２０２５年となってい
るので、３年後のパソコンスペックならばＷｉｎｄｏｗｓ１１の重さに耐
えられるパソコンになっていると思いますので、その時でいいかな～と思
いました。

　簡単にWindows10とWindows11の違いをいくつか････
　１、画面UI（スタートメニューの表示など。これは意外と戸惑います。）
　２、パソコン上でAndroidアプリが利用可能（そんなにいらないかな。）
　３、Microsoft Teamsとの連携（社内はＺＯＯＭだから魅力無いかな。）
　４、タッチキーボードの進化（私個人的には欲しいかも････）
　５、タブレットモードが無くなった（２on1のノートの方は痛い！）
　詳しくはまだまだありますが、今の所アップデートの必要性薄かな（汗）

皆様、朝パソコンを立ち上げた際に勝手にＷｉｎｄｏｗｓ１１のアップデ
ートが始まろうとする時がありますが、うっかりエンターキーを連打する
とアップデートが始まってしまい『あれ？いつもと画面が違う！？』など
と言う事も起こりますので、もうしばらくＷｉｎｄｏｗｓ１０を使おうと
する場合はお気を付け下さい。m(__)m
※ ちなみにアップグレードして１０日以内なら元に戻す事もできますよ。
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予選を通過したと言う事は全
日本大会に出場しますが、現
役引退組の再挑戦は、ま～大
変です！まだそこそこはやれ
ますが、全国大会でどこまで
通用するか････？
現在、週に一回は市内の体育
施設で練習を再開しています。

出場が決まった大会
　１１月４日～６日　全日本ラージボール卓球選手権 in 静岡
　　　女子シングルス　藤田 有香子　混合ダブルス 田中/藤田 ペア
９月に予選会がある大会 ※予選通過すれば下記本大会に出場
　１２月２日～４日　全日本卓球選手権（マスターズの部）in 岡山
　　　男子３０代　田中 利基　　女子３０代　藤田 有香子（９月予選）

お問い合わ
せは、

　　　大神
or田中まで

秋と言えば『〇〇の秋』です！
今回はスポーツの秋にちなんだ話題で
す！九州第一工業のスポーツと言えば、
ゴルフに自転車などありますが、実は
皆様に内緒でこっそり卓球部が今年か
ら活動を始めていました。皆様ご存じ
の方も多いですが、ここ数年入社した
社員は、卓球経験者が多く、営業の田
中君は九州学生チャンピオン！、営業
の松尾君も全日本選手権出場経験者、
経理の藤田さんは国体で入賞実績もある元実業団選手、大神専務もクラブチ
ーム選手権で全国３位と結構『ガチめ』のアスリート！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　九州第一工業に入社前は、大神
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田中のダブルスで全日本社会人
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　選手権に出場した話は、今やネ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　タとしてご存じの方も多いと思
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　います(笑)
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今年『久々にやる？』とノリだ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　けでみんな選手登録を復帰！
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田中君と藤田さんが予選に申込
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　を行ったところ、福岡県予選を
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　通過してしまいました(笑)
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

こっそり予選通過！全国大会出場！
いつの間にか、こっそり創部 九州第一工業 卓球部

全日本大会出場となり、チー
ムウェアを揃える事となりま
した。そこで皆様に、広告を
ご協賛頂けましたらたら幸い
です。左記の様に、選手のウ
ェアに企業のロゴを入れ全国
大会に出場致します。
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